

## ETB trató en un informativo sobre los estudiantes Erasmus de la facultad

23/11/2009

Quien eligió ver las noticias del domingo noche en Euskal Telebista, se encontró con que una de ellas trataba sobre los estudiantes extranjeros que actualmente estudian en HUHEZI, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea.

Se trata de un vídeo de minuto y medio de duración, creado por la periodista Elixabete Garmendia y titulado: *¿Cómo nos ven los estudiantes Erasmus a los vascos?* El vídeo muestra los esfuerzos que están realizando estos estudiantes para entender el País Vasco y su cultura, qué es lo que más les llama la atención y de qué manera inciden en el devenir de la facultad.

Junto a los alumnos Erasmus, también participan en el vídeo la profesora de Cultura Vasca **Mónika Madinabeitia**, el responsable de Relaciones Internacionales **Txema Egaña** y el director de la asociación Garabide Urko Kolomo.

